

creando conciencia y mejorando el comportamiento en el uso de las calles y carreteras; también van a diseñar y modelar infraestructura vial segura de acuerdo con las características de cada uno de los municipios.

PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD BAJA EN CANCÚN Y SUBE EN CHETUMAL

De acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), la percepción de inseguridad en Cancún ha ido a la baja en los últimos años, mientras que en Chetumal se ha disparado al alza.

En el caso de Cancún, la ciudad reportó una percepción de inseguridad por parte del 77.8% de la población en junio de 2024, cuando un trimestre antes el porcentaje fue del 82.4%, es decir, que se logró una reducción de casi cinco puntos porcentuales.

En junio, más de 146 mil habitantes de la población de 18 años y más de Cancún, consideró que es seguro vivir en la ciudad. Lo que representa un número más alto que el obtenido en marzo pasado, cuando quienes se sentían seguros era solo de 120 mil personas.

Este cambio positivo, para las autoridades, subraya los esfuerzos de las locales para mejorar la seguridad, mediante un aumento de presencia policial y la instalación de cámaras de vigilancia, fortaleciendo la confianza de residentes y turistas.

La ENSU refiere que, en Cancún, es donde más se preocupan las personas al momento de estar en los cajeros automáticos, en las calles y en el transporte público, asimismo, en el mercado. Mientras que la mayor sensación de seguridad la tienen cuando están en su casa, el automóvil, en el trabajo, en la carretera y en los centros comerciales.

En el caso de Chetumal, se registró un aumento en la percepción de inseguridad, y es que, en marzo de 2024, solo 56.2% de su población percibía inseguri-

dad, pero para junio del mismo año, la encuesta reportó que este porcentaje se disparó hasta un 73.3%.

No obstante, ni Cancún o Chetumal se encuentran en los primeros sitios de percepción de inseguridad, y es que, según la en-

cuesta, durante el segundo trimestre de 2024, la ciudad mexicana con mayor percepción de inseguridad fue Fresnillo, en Zacatecas,

donde 94.7% de sus habitantes reportaron este sentimiento.

montanezaguiar@gmail.com

GRUPO SWING LATINO

Amé Culpe

DESIGNED BY DALAZZI

VIERNES, 2 DE AGOSTO DE 2024 A LAS 10:00 P.M.
Salón Las Luces... Concierto
SALSA, SON Y TIMBA en
Cancún!!! Grupo Swing Latino